

この人に聞く Spotlight No.178

あの日から10年 被災者の心に寄り添い続けた 伊澤 邦晃さん

最大の強みだと話します。 される黒沢尻22区有志の会で か」を柔軟に考えることが同会 て「やれるかどうか」ではなく ること」と笑う伊澤さん。そし がら地域の課題解決を検討す す。主たる活動は「酒を飲みな 成26年から担うのが、現在50 る同追悼行事。その運営を平 民や事業者が協力して開催す ~80代の地域住民7人で構成 やるためにはどうしたらいい た夢灯り数百個を灯すなど、住 黒沢尻北小の児童が制作し

追悼夢灯り」を主催する「黒沢行われた「東日本大震災3・11 尻22区有志の会」の代表を務 台)は、常盤台てんぼう公園で 伊澤邦晃さん(75歳・常盤

頼のほか、避難者を地域行事に 招待したり温泉に連れていくな 生。伊澤さんは、物資提供の依 平成23年に東日本大震災が発 ました。 当時のことを 「沿岸か ど、居住後のフォローに奔走し そして事務長5年目となる

多かったと話します。 制に移行したばかりで苦労が と声を掛けられました。それを 地区交流センターで働かないか がなかったといいます。 ですが、当初は地域活動に関心 事務長に就任。交流センター 機に平成18年、同センター初代 訪れたのは、20代から勤めた大 まな活動に尽力する伊澤さん た際に地域の人から、黒沢尻北 た後のこと。運動会に参加し 手電機メーカーを定年退職し 被災者や地域を思い、さまざ 転機が

眼差しで今後を見据えます。 える地域にできれば」と優しい で暮らし続けたいと思ってもら が、北上に来て良かった、北上 て10年。「避難してきた人たち に、被災者の心に寄り添い続け になって物事を考える」を胸 自身のモットー「相手の立場

どんなクラス? 3月のクラス 笑い声が絶えない明るいクラス(端姫) 立花小学校 6年 笑い声が高くてにぎやかなクラス (羽音、 先生が優しくておもしろく、仲がいいクラス(きらり) みんな明るくて元気なクラス(楓眞) 体育好きの人が多いクラス(茂保) 担任 竹花先生からのメッセージ それぞれの色を生かして14人 が大活躍。みんなが一つになってとて も味わい深い色を作り出します。大 きな力を秘めたとても優しい6年生。 前向きに挑戦し続けた1年でした。

3月の アーティスト

な

上野 栞棚 ちゃん くにみ保育園 6歳



<mark>保育園での</mark>一番の思い出は、ハロウィーン <mark>パーティーで</mark>魔女になったこと。 複意な折り <mark>縦でカボチ</mark>ャやコウモリも作ったよ!

No.240

46 んなの詩歌

む我慢の時期だコロナ禍の今写真見てにぎやかな過去なつかし 田鎖 スクごしに見る親友の笑顔

一度と来ぬ青春の日々を永遠にマ 成 ケ 澤

寒き日に川見て思ふ寂しさを癒し ておくれ樹氷林よ 北上翔南高等学校二年 高橋 真央

あゆみ

名前・生年月日・お子さんへのメッセージ にお住まいの就学前のお子さんを募集中! おらほの愛どる」に登場いただける市内 40字以内)・住所・電話番号・ 都市プロモーション課まで!





戸崎 文哉<ん 令和元年9月5日生まれ (中野町)

ふみくんの笑顔がみんなの癒しです♡ たくさん笑って大きくなってね。



翔太くん患 愛里ちゃんの 令和2年8月6日生まれ 平成29年12月6日生まれ (鬼柳町)

毎日元気いっぱいな2人で家中賑やか! これからも2人仲良く元気に育て♡